



N° 237

Le 17 décembre 1992

LE CANADA EXPRIME SA PRÉOCCUPATION AU SUJET DE LA SITUATION DES DROITS DE LA PERSONNE À CUBA

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a aujourd'hui fait part de sa déception à la suite des événements qui viennent de se produire à Cuba en ce qui concerne les droits de la personne.

«Les Canadiens sont profondément préoccupés par l'agression dont M. Elizardo Sanchez, président de la Commission cubaine des droits de l'homme et de la réconciliation nationale, a fait l'objet la semaine dernière, a déclaré Mme McDougall. J'exhorte les autorités cubaines à cesser de harceler les dissidents.»

La ministre a indiqué que des hauts fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures avaient convoqué le chargé d'affaires cubain pour l'informer des préoccupations du Canada. En outre, le 15 décembre, l'ambassadrice du Canada à Cuba, M^{me} Julie Loranger, a expliqué la position du Canada à M. Ramon Sanchez-Parodi, le vice-ministre cubain des Relations extérieures.

Au cours des trois dernières décennies, le Canada et Cuba ont entretenu des relations productives dans les domaines des pêches, du tourisme, de l'agriculture et du commerce. Néanmoins, le Canada s'est toujours préoccupé de la situation des droits de la personne à Cuba et a fréquemment soulevé cette question auprès des plus hautes instances gouvernementales.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

Affaires extérieures
Commerce extérieur Canada

International Trade Canada
International Trade Canada

Canada